
 
Abg. Kunert regte an, in einer der nächsten Sitzungen über die Arbeit der 
Gesundheitskonferenz zu berichten. Daraufhin gab Abg. Eichner zu bedenken, dass alle 
Fraktionen in der Gesundheitskonferenz vertreten seien und damit die Arbeit der 
Gesundheitskonferenz eigentlich bekannt sein sollte.  
Ltd. KVD Allroggen bot an, dem Ausschuss eine Übersicht über die letzten Themen und 
über die Mitglieder der Gesundheitskonferenz zur Verfügung zu stellen. Er wies darauf 
hin, dass Themen, welche zu Beschlüssen führen, ohnehin auch in diesem Ausschuss 
behandelt würden.  
Sodann erfolgte die Abstimmung über den Verwaltungsvorschlag. 
 
Anmerkung: Eine Übersicht über die letzten Themen und die Mitglieder der 
Gesundheitskonferenz kann auf der Internetseite des Rhein-Sieg-Kreises im 
Kreistagsinformationssystem aufgerufen werden. Darüber hinaus ist geplant, 
auch die letzten Niederschriften zur Gesundheitskonferenz baldmöglichst unter 
 http://www.rhein-sieg-
kreis.de/cms100/buergerservice/aemter/amt53/artikel/00273/ zum Abruf 
bereitzustellen.  
 


